

ORGEL

MIT



PFIFF

seit 2011



lautet die Fortbildungsreihe, die sich nunmehr seit über zehn Jahren allen Kirchenmusikerinnen und Kirchenmusiker unseres Dekanats Konz-Saarburg angeboten wird und sich mit dem „Liturgischen Orgelspiel“, der Orgelbegleitung der Gemeinde, aber auch der Orgelimprovisation widmet.

Nach einer von Prof. Karl Ludwig Kreutz entwickelten Methode werden dabei, anhand einfacher Begleitsätze, die unterschiedlichsten Choralvorspielformen angeboten, resp. selbstständig erarbeitet und erleichtern damit den kirchenmusikalischen Bereich.

[weitere Auskünfte: dekanatskantorat.konzsaarburg@yahoo.de](mailto:dekanatskantorat.konzsaarburg@yahoo.de)